

## EPISODIO 29.



### MARTES 13 Y OTRAS SUPERSTICIONES QUE MARCAN LA VIDA EN ESPAÑA

El otro día leí que los españoles son los más supersticiosos de Europa, y la verdad que no me sorprende nada, porque creo que España es un país bastante supersticioso. Algunas de las supersticiones y las creencias que tenemos son las mismas que en otros países de Europa, pero otras son un poquito diferentes. Entonces hoy te quiero hablar de esta creencia que tienen los españoles sobre la buena y la mala suerte.

Ante de empezar descarga, la transcripción de este episodio para comprenderlo todo perfectamente.

Bueno, vamos a empezar con las supersticiones sobre la buena suerte. Una de ellas es tocar madera y te voy a decir cómo puedes utilizarlo también en una conversación. Si, por ejemplo, alguien está hablando de algo que puede pasar, de algo malo, como, por ejemplo, tener un accidente o algo, y dice "bueno, espero que no pase nada". Pues tu podrías decir: "tocamos madera" o "toco madera". Significa que espero que eso no pase, ¿vale? Esto sé que se utiliza también en otros idiomas y en otros países.

También para nosotros, cuando queremos que algo ocurra, cruzamos los dedos. Eso significa 'Ojalá que pase', 'quiero que ocurra'.

Otra cosa que para nosotros da una suerte es encontrar un trébol de cuatro hojas (es esta flor, ¿vale? con cuatro hojas de color verde). Por eso, también lo puedes encontrar en muchos objetos para tener suerte.

Y ahora, otras cosas más especiales de España es que, por

ejemplo, en una boda, cuando los novios (la pareja que acaba de casarse) sale de la Iglesia o del lugar donde se han casado, lanzamos arroz a los novios. Esto es algo muy curioso, ¿vale? Normalmente, tenemos preparado, tenemos preparadas, bolsas con arroz y lo tiramos a los novios para que tengan buena suerte.

Y otra cosa también, que hacemos en los cumpleaños es que tenemos una tarta preparada con velas, y debemos soplar las velas, porque para nosotros, eso significa que vas a tener buena suerte. De los cumpleaños ya te hablo en otro episodio del podcast que puedes escuchar si quieres saber un poquito más.

Y ahora, sobre la mala suerte, también tenemos algunas supersticiones.

Por ejemplo, para nosotros, es signo de mala suerte si nos cruzamos con un gato negro. Bueno, hay mucha gente que tiene gatos negros en sus casas, por supuesto, y les da igual, ¿no? Pero bueno, esa es como la idea general que tenemos.

También da mala suerte pasar por debajo de una escalera y hay mucha gente que va a evitar pasar por debajo de la escalera porque piensa que si lo hace va a tener mala suerte. Esto ya depende de si eres más supersticioso o menos supersticioso.

También es mala suerte para nosotros romper un espejo y, además, decimos que si alguien rompe un espejo, va a tener siete años de mala suerte.

Otra cosa que para nosotros es signo de mala suerte es abrir un paraguas en un lugar cerrado, en el interior de una casa, por ejemplo, y hay mucha gente que va a decir "no, no abras ese paraguas dentro de la casa, que da mala suerte" y realmente lo piensa.

Y otra cosa más que sé que es diferente de la mayoría de países, es que para nosotros da mala suerte o parece que es un día de mala suerte, el martes 13. Es decir, si en un mes, el día de la semana, el martes, coincide que es el día 13, para nosotros es un día de mala suerte, y esto está súper extendido en toda España. Yo sé que en otros países normalmente el día de mala suerte es el viernes 13, pero para nosotros, el viernes 13 es un día completamente normal; el día de mala suerte es el martes 13.

Estas son algunas de las supersticiones en las que más creen los españoles. Yo, la verdad, es que no soy una persona supersticiosa. No sé tú. Pero lo que sí tengo clarísimo, es que para conseguir algo como hablar español, no importa tener buena suerte o tener mala suerte, lo que realmente importa es practicar.

Si estás de acuerdo conmigo, reserva una sesión de información y te cuento cómo puedes mejorar tu español con el método Habla más y mejor.  
¡Nos vemos pronto!